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Сегодня, 17 октября, Горловку с рабочим визитом посетил первый заместитель
министра энергетики и угольной промышленности Игорь Попович. В ходе визита в наш
город Игорь Николаевич посетил шахту им. Ленина ГП «Артемуголь», где проверил
готовность к работе нового горизонта. Кроме этого, Игорь Попович провел совещание с
участием трудовых коллективов ГП «Артемуголь», «Дзержинскуголь»,
«Орджоникидзеуголь», во время которого были обсуждены проблемы шахт
Центрального Донбасса и пути их решения.      
  Игорь Попович ознакомился с планами горных работ, графиком строительства нового
горизонта и перспективами его работы. После этого он вместе с заместителем
председателя Донецкой областной государственной администрации Сергеем
Дергуновым, Горловским городским головой Евгением Клепом, генеральным директором
ГП «Артемуголь» Анатолием Гончаровым спустился в шахту, где был обследован
комплекс загрузки ствола №5, подготовленного к вводу в эксплуатацию.   
  Ввод в эксплуатацию комплекса угольной загрузки позволит начать отработку запасов
угля марки «К» в объеме 8 млн. тонн на строящемся горизонте, создать порядка 1000
дополнительных рабочих мест (а это поступления в местный бюджет), продлит срок
эксплуатации шахты на 25 лет, и выведет предприятие на безубыточное производство, с
ежесуточной добычей не менее 1000 тонн. Планируется, что 22 октября горизонт будет
введен в эксплуатацию на 100%.   
  В ходе совещания куратор проекта механизации очистных работ на шахтах
Центрального района Донбасса Анатолий Вовченко проинформировал о проблематике
работы шахт крутого падения нашего региона. Генеральный директор ГП «Артемуголь»
Анатолий Гончаров рассказал об итогах работы шахт предприятия, существующих
проблемах и путях их решения для развития шахт крутого падения. Также с докладами
выступили генеральный директор ГП «Дзержинскуголь» Дмитрий Житленок и
генеральный директор ГП «Орджоникидзеуголь» Павел Череповский.   
  Евгений Клеп в ходе встречи отметил, что проблемы отрасли и проблемы развития
местного самоуправления во многом схожи. Так, руководители угольных предприятий
поднимали вопросы энергосбережения, внедрения инноваций, механизации, что
актуально как для угольной отрасли, так и для города в целом. Говоря об открытии
нового горизонта, мэр Горловки подчеркнул, что оно бы не состоялось без участия
профильного министерства, облгосадминистрации, настойчивости генерального
директора ГП «Артемуголь» Анантолия Гончарова, и, конечно же, ежедневного труда
шахтеров нашего города. «Открытие нового горизонта для города – это залог
устойчивого развития, новая налоговая база, а значит – решение тех проблем, которые
накапливались долгие десятилетия»,  - отметил Евгений Клеп.
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